



## El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, presenta su Primer informe de Gobierno

Con un llamado a la reconciliación, al diálogo, a la unidad de sueños y de esperanzas para todo México, el gobernador del estado, Mauricio Kuri González, rindió su primer informe de gobierno ante el congreso local. Al acto celebrado en Teatro de la República -reciento donde se promulgó la Constitución de 1917- asistió Tatiana Clouthier, secretaria de Economía, en representación del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, además de que también estuvo en la línea de honor Santiago Creel en su calidad de Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

<https://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/el-gobernador-de-queretaro-mauricio-kuri-presenta-su-primer-informe-de-gobierno>